



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Reyna Ivonne López De León.

Nombre del tema: Actividad 1 Ensayo.

Parcial: primer parcial.

Nombre de la Materia: Macroeconomía.

*Nombre del profesor: C.P Legmy Yanet Santizo
Espinoza*

*Nombre de la Licenciatura: Contaduría pública y
finanzas.*

Cuatrimestre: Sexto.

Fecha:22/05/2022

EL METODO DE LA ECONOMIA

La economía es una ciencia social que estudia los procesos de extracción, producción, intercambio, distribución y consumo de bienes y servicios. En sentido figurado, el ahorro significa moderación y moderación de los gastos. Los conceptos de la economía incluyen cómo las sociedades utilizan los recursos escasos para producir bienes valiosos y cómo distribuyen los bienes entre los individuos. La escasez de recursos indica que los recursos materiales son limitados, y es imposible producir una cantidad infinita de bienes, porque los deseos y necesidades humanas son infinitos e insaciables. La economía ve el comportamiento humano como el resultado de la relación entre las necesidades humanas y los recursos disponibles para satisfacer esas necesidades.

El método de estudio de la economía se basa en la observación y medición del fenómeno a estudiar. Por otra parte, dada la interrelación entre los diferentes fenómenos que ocurren en un sistema económico, resulta difícil separar causa y efecto en esta ciencia. Un hecho económico depende de muchas causas simultáneas. Por ello, al estudiar un fenómeno económico por lo general se tiene que analizar sólo un factor y mantener constantes a todos los demás.

Un instrumento fundamental para el análisis económico es la estadística. Por ejemplo, para estudiar el desarrollo económico en un país, es necesario conocer las cifras correspondientes del producto interno bruto, desempleo, inflación, tasa de crecimiento de la población, índice de marginación, distribución del ingreso y otros. División de la economía, economía positiva, economía descriptiva, economía aplicada, análisis macroeconómico, análisis microeconómico y economía normativa. Las necesidades humanas es la sensación de carencia de algo unido al deseo de satisfacerla y surgen de varias fuentes, las de naturaleza biológica que se encuentran siempre en primer plano, pues necesitamos ciertas cantidades mínimas de alimentos y protección para vivir y trabajar, además satisfechas nuestras necesidades básicas deseamos de mayor variedad y más bienes y servicios para satisfacer deseos de variedad y entretenimiento y la presión social genera también nuevas necesidades.

Estos ilimitados deseos humanos son los resortes que impulsan la actividad económica y toda actividad económica se realiza con la finalidad de satisfacer deseos de la humanidad en forma

individual, de grupos y de la sociedad. Los recursos escasos no permiten que todas las necesidades sean satisfechas, la elección entre alternativas es un hecho de la vida diaria que nos impone la escasez, esta necesidad de elección da origen a la sustitución. Los factores productivos o recursos son trabajo, capital, recursos naturales y tecnología. La frontera de posibilidades Una FPP, es una tabla o curva que ilustra las distintas combinaciones de bienes que una sociedad está en capacidad de producir en un momento dado si los recursos son fijos y son utilizados total y eficientemente. Un sistema económico es un conjunto estructurado de formaciones sociales que mantienen entre si interrelaciones fuertes, profundas, estables, tales que su posición en el sistema definen su dinámica interna. Los sistemas económicos pueden ser divididos por la forma como asignan los recursos y por cómo toman decisiones referentes al uso de los recursos. Los dos sistemas económicos principales son el capitalismo y el socialismo. En el capitalismo, los individuos y las empresas llevan a cabo la producción y el intercambio de bienes o de servicios en forma libre dentro de la división, con el propósito necesario del beneficio monetario para la obtención de recursos en función de cualquier orden de fines dentro del marco de una cooperación mediatizada por el mercado. Así también está el socialismo que es el control por parte de la sociedad, organizada como un entero, sobre todos sus elementos integrantes, tanto los medios de producción como las diferentes fuerzas de trabajo aplicados en las mismas. El socialismo implica, por tanto, una planificación y una organización colectiva y consciente de la vida social y económica. En conclusión, las actividades económicas se efectúan con la finalidad satisfacer las necesidades humanas a través del consumo de bienes y servicios. Una sociedad no podría desarrollarse ya que no podría gestionar sus recursos, y es debido a que la economía nos ayuda a tomar decisiones sobre cómo administrar los recursos, como es un sueldo, y que posteriormente utilizaremos para muchísimos fines posibles y así satisfacer necesidades sin alteraciones, dentro de la metodología económica en donde se crean las graves problemáticas de la sociedad: la sobreproducción o escasez, que se tratan de la realidad actual de este mundo que solemos llamar la globalización.

BIBLIOGRAFIA

Andrés Sevilla Arias, 08 de octubre, 2015

Economía. Economipedia.com

Susana Gil, 09 de mayo, 2015

Macroeconomía. Economipedia.com

José Francisco López, 20 de marzo, 2019

Sistema económico. Economipedia.com